

COMPañEROS:

El lunes al llegar a la Facultad la primera impresión que se llevaron los estudiantes fue la estar festejando tardíamente el día de la primavera. Los globos de gas, las cintas de colores que caían del techo y la música beat daban la imagen de una verdadera fiesta.-

Pero al detenernos comprobamos que estábamos de elecciones, que teníamos que votar por un nuevo Comité Ejecutivo. Ya en el hall podíamos observar que de los globos y cintas que veíamos de la puerta colaban carteles y afiches invitando a votar, otros también que la música se interrumpía siendo matizada por la altisonante propaganda electoral. Y un ejército de cara votos nos abordó por los pasillos, en el bar, en los cursos: "votaste, las urnas están en el fondo del pasillo...anda, vota, bla, bla, bla."

Nosotros no participamos en estas elecciones por entenderla burocráticas, por todo lo que sigue:

Votar es elegir?

1ro.- Elegir es definirse a favor de tal o cual posición. Pero en estas elecciones no hay diferencias sustanciales entre los postulantes. Y si existen se dan en el terreno estratégico (tipo de revolución, gobierno revolucionario, etc.) que en la medida que no son asumidas por el grueso de los votantes, no es una diferencia válida, por lo menos para el estudiantado.-

2do.- Para elegir hay que saber, hay que haber discutido lo que se va a elegir. En los cinco días que duran las elecciones no hay tiempo para esclarecer sobre las distintas propuestas, pero sobra para el meloneo.-

3ro.- Como las elecciones de Ejecutivo no son el resultado del desarrollo de la lucha y organización, no es sentido por los estudiantes, la necesidad de una dirección política. Como va ser dirección política de los estudiantes, que no asumen, porque no discutieron ni elaboraron en conjunto, el programa del Ejecutivo.-

Son democráticas estas elecciones?

Sí, son formalmente democráticas. Sólo se puede hablar de democracia cuando la masa estudiantil está organizada, pues la organización es lo único que garantiza el esclarecimiento y así la lucha del conjunto. No puede haber democracia cuando no hay objetivos de lucha asumidos. Hay democracia, cuando hay participación, discusión y elaboración. Estas elecciones no surgen de nada de esto. En esta situación, una masa de votos anónimos y descomprometidos convalida tal o cual tendencia. Solo la organización y el esclarecimiento garantizan la participación e impulsan la discusión, creando así mejores condiciones para la comprensión, no solo de los problemas universitarios, sino de todos los que afectan a nuestro país.-

Toda la maquinaria electoral no puede nunca, en estas condiciones, esclarecer. Todo lo contrario, confunde, aturde. Todas las tendencias que participan saben que en estas elecciones lo decisivo es la "mayoría silenciosa". Es decir, el grueso de los compañeros que están desorganizados y, por ende, poco esclarecidos. Todo esto surge bien claro del Balance que hace el Centro, de donde ser desprende que él mismo no es otra cosa que una cooperativa, en donde lo más importante son la cantidad de apuntes y las mejoras en el Bar.-

Toda la propaganda va dirigida a recoger los votos de la "mayoría silenciosa" que es la que define la elección en la medida que el movimiento estudiantil no está organizado y no participa activamente en la discusión y elaboración de sus reivindicaciones. Estas elecciones están destinadas a recoger los votos logrados por la saturación, el conformismo y la insistencia. No se buscan los votos que resultan de la organización y el impulso combativo de los estudiantes, sino el que resulta del aumento o cual objetivo de lucha, por los que las bases no están organizadas, y si no hay organización, no se puede hablar de participación y de protagonismo estudiantil. Lo único que queda de todo esto es la cooperativa, que en absoluto es la organización combativa de los estudiantes. Estas elecciones no orientan el sentimiento de resistencia de los estudiantes, lo confunden.-

Qué es el Comité Ejecutivo?

Según lo que se plantea, El Comité Ejecutivo, sería la dirección política del estudiantado y el organismo que garantizaría la continuidad de la organización y la vida del movimiento estudiantil en los momentos de baja. Pensamos que esto no es cierto que se empieza por imponer un programa y se termina en inventar una organización.-

La dirección política, la línea que oriente y dirija al mov. est. será el resultado de la organización independiente, combativa y democrática de las bases por el desarrollo de su propia lucha por aquellos intereses capaces de aproximarla al combate obrero. Esta aproximación es imposible sin un profundo esclarecimiento ideológico respecto de los objetivos históricos de la clase obrera, pero este esclarecimiento es imposible sin el consiguiente ascenso de la organización y lucha estudiantil.-

Como se puede hablar de dirección-política cuando el porcentaje de votantes

tes es mínimo, cuando los programas no son discutidos, cuando caen de arriba. Cómo se puede afirmar que diez compañeros son dirección de los diez mil estudiantes de medicina, cuando la enorme mayoría no participó en su elaboración y discusión por que esta desmovilizado. Esto es lisa y llanamente la imposición de un programa, no comprendido, ni discutido, en consecuencia, no asumido. En esta medida, cómo se puede garantizar la continuidad de la organización y combate cuando hay baja en las luchas. Es que se puede hablar de continuidad sin las masas, fuera de ellas? Esta claro que la permanencia que hay que mantener es la de la organización para la lucha, porque son las masas las que luchan. Y esto no es reemplazable por nada. La única garantía de continuidad, esta en la organización y el esclarecimiento de las bases.-

Cómo debemos organizarnos?

En muchas de las reivindicaciones que se agitan podemos estar de acuerdo, por ejemplo, con el co-gobierno de 2do. año, pero el problema está en cómo la impulsamos para lograrla. Citamos esta experiencia porque fue la movilización más importante, fue el pico de lucha más alto en lo que va del año. Pero cómo y por qué se movilizaron los compañeros de 2do.? Se movilizaron gracias a la existencia del Cuerpo de Delegados, fue obra de la discusión y la representatividad del Cuerpo de Delegados. Producto del trabajo de bases curso a curso, comisión por comisión se logra contar con la representatividad de 50 comisiones y de la discusión de todos estos delegados se pudo elaborar el plan de los 13 puntos.-

Así se tomó la cátedra de Fisiología y se logró una Asamblea de 400 compañeros, a la cual concurren también los docentes, con los que se discute el co-gobierno de la cátedra. La toma es tan importante que hasta tienen que venir las autoridades de la intervención a discutir con nosotros. Todo esto fue el trabajo sistemático de los delegados y activistas que desde principio de año vienen impulsando la organización independiente y combativa de los estudiantes en el Cuerpo de Delegados. Y es que así, discutiendo todas las reivindicaciones de 2do. y de la facultad, en el ámbito de la democracia como surge la necesidad de participar activamente en el gobierno de la cátedra. Llegamos así a comprender que somos nosotros junto con los docentes los que debemos elaborar los planes de estudio, por qué quien mejor que nosotros puede saber cuales son las deficiencias de la enseñanza que se nos imparte. De esta forma, cuestionando que es lo que se nos enseña y por qué, es como podremos ir cambiando la estructura educativa y pedagógica de la facultad para poner la enseñanza realmente al servicio de la clase obrera y el pueblo. Así dejaremos de ser instrumentados como médicos o científicos para perpetuar los privilegios y ganancias de los explotadores.-

Para recorrer este camino con éxito es que hoy debemos abocar todos nuestros esfuerzos a consolidar y desarrollar a toda la facultad la organización del Cuerpo de Delegados. Hemos aprendido, que sólo en nuestra fuerza podemos confiar y que sólo con la movilización es posible el logro de nuestras justas reivindicaciones. Por esto, decimos que seremos nosotros los que echamos a los comerciantes de la medicina como Loza Colomer, o la personeros de la Dictadura que aún quedan en la facultad como Andrieu y Lara.-

De esta manera es que podremos evitar el cierre de la facultad y la defensa ante los ataques de los grupos de derecha como el CNU. En nuestra organización de todos esta la garantía de nuestra defensa, nuestra unidad nos dara nuestra fuerza, y el trabajo de esclarecimiento de todos los compañeros dara la continuidad de la organización y lucha. De esta manera podremos coordinar con los demás sectores populares que estan en lucha por sus justas reivindicaciones y en contra del matonaje de la derecha.-

CONTRA EL MATONAJE DE LA DERECHA ORGANICEMONOS POR COMISIONES E
IMPULSEMOS LA FORMACION DE UN PODEROSO CUERPO DE DELEGADOS EN TO
DA LA FACULTAD!!!

SOLIDARIDAD ACTIVA CON LOS DEMAS SECTORES OBREROS Y POPULARES EN
LUCHA CONTRA EL PACTO SOCIAL Y LAS AGRECIONES DE LA BUROCRACIA!!!

G U S

GRUPO UNIVERSITARIO SOCIALISTA.-

4-X-73.-